

Herr Hildebrandt berichtet über seine persönlichen Eindrücke und fragt nach, warum die Stadt Meckenheim nicht Hilfe bei Bonn Orange zur Abfallentsorgung angefordert hat. Weiterhin wissen die betroffenen Anwohner*innen nicht, wo sie nun den anfallenden Bauschutt entsorgen können. Die Anmietung von kostenpflichtigen Containern und Entsorgung des Bauschuttes kann nicht über die ausgezahlte Soforthilfe auskömmlich abgedeckt werden.

Dieser Themenkomplex wird im Zuge des Sachstandsberichtes der Verwaltung aufgegriffen.